

FORKOPIMDA

Kapolsek Parungkuda Pimpin Pengamanan Kirab dan Sosialisasi Pilkada serentak 2024 di wilayah Parungkuda

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Oct 15, 2024 - 13:44



Kapolsek Parungkuda Pimpin Pengamanan Kirab dan Sosialisasi Pilkada serentak 2024 di wilayah Parungkuda

Dalam rangka menyukseskan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2024, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Parungkuda menggelar kegiatan Kirab dan Sosialisasi Pilkada pada hari ini, Selasa, 15 Oktober 2024.

Acara yang dimulai pukul 07.30 WIB di halaman Kantor Kecamatan Parungkuda ini diikuti oleh sekitar 50 peserta.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Forkopimcam Kecamatan Parungkuda, staf Kecamatan Parungkuda, anggota Polsek Parungkuda, anggota Koramil Parungkuda, perwakilan kepala desa, Ketua PPK dan anggota, Ketua Panwascam beserta anggota, serta Ketua PPS dari masing-masing desa.

Rangkaian acara dimulai dengan senam sehat bersama yang dilanjutkan dengan apel pembukaan, sambutan dari Ketua PPK, sesi foto bersama, dan pelepasan rombongan kirab oleh Forkopimcam. Ketua PPK Parungkuda dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas kehadiran Polsek, Koramil, dan Panwas untuk bersama-sama mengikuti kegiatan ini. Beliau juga menjelaskan bahwa kirab ini merupakan upaya sosialisasi tahapan Pilkada 2024, dengan harapan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemungutan suara.

Rombongan kirab dilepas dari Kecamatan Parungkuda dan melintasi beberapa desa, antara lain Desa Sundawenang, Desa Palasari, Desa Langensari, Desa Babakanjaya, Desa Pondokkaso Landeuh, Desa Kompa, Desa Bojongkokosan, dan Desa Parungkuda. Sepanjang rute kirab, dilakukan pengawalan oleh personil Polsek Parungkuda dengan menggunakan kendaraan patroli untuk memastikan kelancaran acara.

Kegiatan kirab selesai pada pukul 11.00 WIB dengan situasi yang aman dan kondusif. Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E., M.H., yang memimpin pengamanan kegiatan, menyampaikan bahwa acara ini berjalan lancar sesuai dengan instruksi dari KPU Kabupaten Sukabumi.

Kirab dan Sosialisasi Pilkada ini diharapkan mampu mendorong partisipasi masyarakat dalam pelaksanaan Pilkada 2024 serta memastikan tersampainya informasi terkait tahapan pemungutan suara kepada seluruh lapisan masyarakat.